



Sternsinger in Mels
im Kanton St. Gallen.



Diese beiden Bilder sind nicht identisch. Beim unteren Bild haben sich insgesamt sechs Fehler eingeschlichen. Schauen Sie genau hin und überlegen Sie, was sich im Vergleich zum oberen Bild geändert hat.

SEGEN BRINGEN – SEGEN SEIN

Mit dem Slogan «Respekt für dich, für mich, für andere – in Bolivien und weltweit!» nimmt die Aktion Sternsingen 2016 den gegenseitigen Respekt zwischen Menschen in den Blick. Sie spricht sich gegen Ausgrenzung auf Grund von Herkunft, Verschiedenheit oder Fremdheit aus. Indem die Sternsingerinnen und Sternsinger den Segen Gottes zu den Menschen bringen, setzen sie ein Zeichen dafür, dass Gottes Segen allen Menschen ohne Unterschied gilt.

Die Kinder und Jugendlichen, die Jahr für Jahr am Sternsingen teilnehmen, segnen nicht nur die Häuser und bringen Freude zu den Menschen, sondern engagieren sich auch für weltweite Solidarität unter Menschen.